

**MILLESIMES****Les très belles années de la maison Pol Roger**

A l'initiative du magazine Bulles et Millésimes, une dégustation s'est déroulée dans la maison Pol Roger à Epernay en présence d'Hubert de Billy, Laurent d'Harcourt, Dominique Petit (Pol Roger), Bruno Duteurtre (ex-directeur technique de Moët & Chandon), Arnaud Lallement et le critique du vin Bernard Burschy.

Il s'agissait d'une verticale de millésimes remontant de 2006, ce dernier sera présente lors du prochain Vinexpo, jusqu'à l'année 1973. Délicatesse, fraîcheur, arômes, style, les vins de Pol Roger ne peuvent souffrir d'aucune critique. Avec des approvisionnements très exigeants en chardonnays et en pinots noirs, la maison a toujours su maintenir une qualité au-dessus de la moyenne. D'ailleurs, pour mieux démontrer la garde de ses champagnes dans ses caves historiques, Laurent d'Harcourt a surpris ses invités avec un 1921 exceptionnel et un 1914 rempli d'émotion